
Мы здесь – как семья 

Я занимался в студии «Юные видеооператоры» почти четыре года, а теперь – в программе 

«Подросток и СМИ».  

Как оператору, мне было интересно снимать ролики и кино. Ну, причин, конечно же, много, 

потому что у нас было одно дело, интерес и общая цель. Например, поехать на фестиваль и занять 

первое место.  

Дворец занял значительную часть в моей жизни и многому меня научил. Научил находить 

друзей и общий язык с ними, технике съёмки и актерства, танцам, истории, пению и 

ответственности. А еще научил общаться с совершенно незнакомыми людьми, например, во время 

съемок какого-нибудь мероприятия или проведения опроса. 

Здесь я научился уважать людей и бескорыстно помогать им. То есть, мы просто помогаем 

друг другу, не прося ничего взамен. Мы здесь – как семья.  

Дворец очень дружелюбен ко всем, не важно, кто ты и как выглядишь. Здесь ты сможешь 

найти занятие по душе и новых друзей.  

Я бы хотел сказать спасибо всем педагогам Дворца за их отзывчивость, доброту и их помощь. 

Хочу, чтобы они всегда оставались такими же креативными. 
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